

## Es gibt etwas zu feiern: **2025 wird die Kirche Goldiwil 75-jährig!**



Im nächsten Jahr wird es 75 Jahre her sein, seit die damals neu erbaute Kirche in Goldiwil festlich eingeweiht worden ist. Seit bald einem Dreivierteljahrhundert steht sie mitten im Dorf und bildet einen schönen und würdigen Rahmen für viele Gottesdienste, Feiern, Konzerte und Anlässe.

Das 75-Jahr-Jubiläum unserer Kirche möchten wir im nächsten Jahr gebührend feiern. Über das Jahr verteilt wird es verschiedene Anlässe geben, die im Zusammenhang mit dem Kirchenjubiläum stehen, und von **Donnerstag, 12. Juni bis Sonntag, 15. Juni ist das (verlängerte) Jubiläums-Festwochenende** geplant.

**Am Donnerstagabend, 12. Juni 2025, findet das Fest der Ehemaligen** statt, zu welchem alle Personen eingeladen sind, die irgendwann in den letzten 75 Jahren in der Kirchgemeinde angestellt (gewesen) sind oder im Kirchgemeinderat mitgewirkt haben.

**Am Freitag, 13. Juni 2025, möchten wir alle Personen, die irgendwann in den letzten 75 Jahren in der Kirche Goldiwil konfirmiert worden sind, zum Fest einladen.** An diesem Freitag findet auch das Schulfest 2025 statt. Viele der in Goldiwil Konfirmierten werden auch die Schule in Goldiwil besucht haben und darum ist geplant, dass die beiden Feste aufeinander abgestimmt werden.

**Am Samstag, 14. Juni 2025, gibt es ein fröhliches und gemütliches Dorffest für alle,** welches auch von in Goldiwil aktiven Vereinen, Organisationen und Gewerbetreibenden mitgestaltet wird. Das Dorffest ist nach dem gleichen «Strickmuster» geplant, wie das Juni-Fest 2023: Anlässe in der Kirche (z.B. Fyre mit de Chliine), Festbetrieb und Unterhaltung im/beim Kirchgemeindehaus und bei der Schulanlage. Verkaufsstände von Gewerbetreibenden zwischen Kirchenareal und Schulanlage. Aktivitäten für Gross und Klein beim Kirchgemeindehaus und bei der Schulanlage.

**Den Abschluss des Festwochenendes bildet am Sonntag, 15. Juni 2025, der Festgottesdienst in der Kirche Goldiwil,** zu welchem die Bevölkerung und offizielle Gäste eingeladen sind. Dieser Gottesdienst wird musikalisch mitgestaltet vom Projektchor (Kirchenchor), der im nächsten Jahr ebenfalls sein 75-jähriges Bestehen feiert und ein Werk singen wird, das bereits beim Einweihungsgottesdienst am Palmsonntag 1950 in der Kirche erklingen ist. Nach dem Gottesdienst sind alle zu einem Apéro riche eingeladen.

Wie bereits eingangs erwähnt, gibt es – über das Jahr verteilt – weitere Anlässe, die zu den Jubiläumsaktivitäten zählen. Dazu gehören

**ein Gemeindenachmittag** am Dienstag, 11. März 2025 zum Thema  
«Kirchengeschichten»

**der Bezirksgottesdienst**, welcher am Sonntag, 7. September 2025 in der Kirche Goldiwil gefeiert wird

**der Gemeindeausflug** am Dienstag, 9. September 2025, der uns in die Glockengiesserei Rüetschi in Aarau führt. Seinerzeit ist auch eine Delegation aus Goldiwil-Schwendibach nach Aarau gereist und hat zugesehen, wie die Glocken für die Kirche gegossen worden sind.

**und das Weihnachtskonzert mit Marie Louise Werth** (Leiterin des Ensembles «Furbaz») and Friends, am Freitag, 5. Dezember 2025, in der Kirche Goldiwil – als Abschlussveranstaltung des Kirchenjubiläumsjahrs.

Bei der Vorbereitung einzelner von diesen Anlässen sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen:

Für das Fest mit den ehemaligen Konfirmand:innen möchten wir möglichst alle, die in der Kirche Goldiwil konfirmiert worden sind, mit einem persönlichen Schreiben einladen. Es ist sehr aufwändig (-und teilweise gar nicht möglich-) die Adressen all dieser Personen herauszufinden. Darum sind wir allen, die in Goldiwil konfirmiert worden sind und/oder mit anderen in Kontakt sind, die hier ihre Konfirmation erlebt haben, herzlich dankbar, wenn sie sich bei uns melden. Solche Meldungen nimmt sehr gern entgegen: Verena Schär, Obermatt 7, 3624 Goldiwil, Tel 079 673 31 09, Mail: [verena.schaer@ref-kirche-thun.ch](mailto:verena.schaer@ref-kirche-thun.ch)

Das Planungskomitee der Jubiläumsfestlichkeiten besteht aus den Kirchgemeinderät:innen Verena Schär, Anita Barben, Benjamin Jtten und Hansueli Siegenthaler.

Wir freuen uns schon jetzt auf das Jubiläumsjahr mit hoffentlich vielen rundum gefreuten Jubiläumsanlässen – für und mit vielen Menschen aus unseren Dörfern!